
令和 5 年度 ⼩⾦城趾ノーチェルーム  

保護者による評価表 

 

 



 
 
 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
特に良かった保育や⾏事、運営⾯などがございましたら教えてください 
 
13 件の回答 
 
クリスマス点灯式 
運動会。先⽣は⼤変でしょうが数少ない直接⾒られるイベントで嬉しいです。 
創作物がいつも可愛くて、特に⼦どもの写真がついてる創作物は全部保管してあります！ 
先⽣⽅が穏やかに接してくれる対応の良さが本当に安⼼します。また、様々なグッズや遊び
を取り⼊れてくれて退屈にならないよう⼯夫が伝わるので有難く思います。 
運動会 
誕⽣⽇会、運動会等のイベント。 
毎⽇の写真や、⾏事の動画を配信していただけるので、園での様⼦や成⻑が分かり⼤変あり



がたいです。 
ひなまつり会の劇 
先⽣⽅がとても良く⼦供達を⾒てくれていて、とても⾏き届いた保育をしてくれました。晴
れた⽇は、散歩に必ず連れ出してくれて、沢⼭体を動かしてくれて感謝しています。季節に
よって、イベントもあり⼦供も楽しめていました。 
季節ごとに歌やお祭りなどこどもが⾏事を学びながら楽しむことができとても嬉しいです。
制作物もとても素敵でお家でも飾って楽しんでいます。 
⾷育は本当に有難いと思っています 
季節に応じた⾏事をしてくださって、本当に感謝しています。お部屋や保育園の中外、どこ
を⾒ても丁寧に作ってくださっていることがよくわかります。夏祭りは初めての⼤きな⾏
事だったので、⼆⽇に分けてたっぷりゆっくり堪能できたのが良かったです。⽇々の連絡帳
で相談できたのもとても⼼強く、親が元気づけられました。 
ひな祭り会の劇や、運動会のダンスなど他のお友達と協⼒しながら何かをやるイベントは
本⼈達も楽しそうで良かったです！⼀年を通して、いつも⼯夫したイベントや制作物作り
を⾏なっていただき息⼦達も親も楽しませていただきました。また、体操教室は特に楽しみ
にしていたイベントでした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
さらに園をよくするためのご提案がありましたらお書きください 
 
9 件の回答 
 
親が参加できる⾏事がもう少しあると嬉しいです。 
保護者が各⾃閉めるよう、掲⽰はありますが、たまに⾨が閉まりきってないで空いている時
があるので、セキュリティ⾯で不安を感じる時があります。 
良くして頂いているので、特にございません。ノーチェルームでの約 2年間、本当にありが
とうございました。グレース保育園でも、引き続き、よろしくお願い致します。 
初年度ということもあり、各⾏事やプログラムが何をするかなどを事前に知れたらいいと
思いました。 
困った事はありませんでしたので、先⽣達に負担のかからない運営を続けてほしいです。 



運動会など動く場⾯でのお洋服、帽⼦など少しアイテムが多くて⼤変でした。とても可愛い
のですが動きやすさも⾒ていただけたらと思いました。 
親が⾒に⾏ける⾏事(発表会)があると嬉しいです 
季節ごとに歌っている歌や絵本があれば教えて欲しいです。⼦どもが家で⼝ずさんでいる
ことがあっても、なんの歌か絵本かわからないことがあり、わかると⼀緒に楽しめるなーと
思うことがあります。 
特にございません。いつも先⽣⽅には息⼦達に寄り添ってくださり、感謝しております。2
年間ありがとうございました。 


